



Flucht kennenLernen

27. August – 11. September 2016 · Stadtmuseum Borken

Was bedeutet eigentlich Flucht?

Antworten auf genau diese Frage bietet die Ausstellung „**Flucht** kennenLernen“ – Geflüchtete werden über Ihre Erlebnisse auf der Flucht erzählen, genauso Menschen, die mit dieser Thematik zu tun haben. Elemente der „augmented reality“ lassen die Interviews lebendig werden.

Flucht aus einem anderen Blickwinkel kennen lernen, das ist unser Ziel.

27. August – Ausstellungseröffnung

8.45 Uhr

Kunstaktion **Engel der Kulturen** von Carmen Dietrich und Gregor Merten
mit Start in Gemen

11.15 Uhr

Eröffnung der Ausstellung durch die Initiatoren und Grußwort der
Bürgermeisterin Mechtilde Schulze Hessing

Eine Ausstellung des Flüchtlingsprojekt Borken in Zusammenarbeit mit:
Stadt Borken
Kunstprojekt Engel der Kulturen®



Layar App
Augmented Reality

Was **Augmented Reality** ist? Einfach QR-Code scannen, App herunterladen und den Flyer scannen.



www.engel-der-kulturen.de

Fotos: © Carmen Dietrich, Gregor Merten

27. August – Kunstaktion Engel der Kulturen

Der Engel der Kulturen ist ein Kunstprojekt zur Förderung des interkulturellen und interreligiösen Dialogs.

8.45 Uhr Station 1 – Bleiche in Gemen

Anfang Coesfelder Straße

Station 2 – Sammelunterkunft

Butenwall Ecke Piepershagen

Station 3 – Kirchplatz St. Remigius

Remigius Straße

Station 4 – Verlegung der Intarsie

Verlegung der Intarsie und Ausbrennen der Intarsie für die nächste Stadt vor dem alten Rathaus



kultureller Ort
kultureller Ort
kultureller Ort

Stadtmuseum Borken (Eintritt frei)
Marktpassage 6
46325 Borken
Telefon 02861 939-242

Öffnungszeiten

Dienstag bis Samstag 15.00-18.00 Uhr
Sonntag und Feiertag 10.30-13.30 Uhr
Montags geschlossen